



## El Teatro Juan del Enzina acoge un concierto de jazz a cargo de la Big Band

### :: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El Teatro Juan del Enzina acoge este domingo un concierto de jazz, organizado por el Servicio de Actividades Culturales, a cargo de La Big Band de la Universidad de Salamanca. Los aficionados a este género están de enhorabuena, ya que este grupo cuenta con una dilatada trayectoria en la que ha llegado a contar con no pocas colaboraciones de intérpretes populares de jazz.



Manuel Heras.

La Big Band de la Usal surge entre un grupo de estudiantes de Historia y Ciencias de la Música interesados en el jazz, con el objetivo fundamental de facilitar la creación de un espacio de in-

terpretación y formación para todos aquellos aficionados de este género musical. La Big Band de la Universidad ha ido ganando importancia en el panorama musical a lo largo de estos años, y ha llegado a contar con la colaboración de un gran número de famosos intérpretes de jazz, como Bart van Lier, Bob Sands, o Bobby Martínez, entre otros.

El precio de la entrada al concierto es de 5 euros y puede adquirirse en Mercatus, en la página oficial del SAC y una hora antes del evento en el Teatro Juan del Enzina.

Este concierto, que dará comienzo mañana a las 20:00 horas en el teatro Juan del Enzina, forma parte de la programación diseñada por el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca que dirige Manuel Heras.